



Pressemitteilung

Gumpersbach, 26. Juni 2019

Feuer und Flamme für Kinder



Stephan Neu, Sparkassen-Beratungscenterleiter für Bergneustadt, übergibt den Sprendenscheck an Jan Rothkamm, Kinderfeuerwehrleiter der Stadt Bergneustadt. Mit dabei: Claudia Adolphs von der Stadtverwaltung (v. l.) und Stadtbrandinspektor Michael Stricker (r.) sowie Feuerwehrynachwuchs und Betreuerin.

Foto: Wolfgang Abegg

Seite 1

Wolfgang Abegg
E-Mail
Telefon
Mobil

Sparkasse Gumpersbach
wolfgang.abegg@sparkasse-wiehl.de
0 22 62 / 9 82-1 95
01 60 / 1 10 67 04

Hauptgeschäftsstelle Wiehl
Hauptstraße 12-18
51674 Wiehl
www.sparkasse-gm.de



Pressemitteilung

Naturgemäß spielt Wasser eine große Rolle bei der Feuerwehr. Und dieses war als willkommene Abkühlung bei strahlendem Sonnenschein reichlich im Einsatz. Kinder- und Jugendfeuerwehren aus ganz Nordrhein-Westfalen waren am 3. Kinderfeuerwehr-Erlebnistag in Bergneustadt zu Gast. Den Mädchen und Jungen wurden 16 spannende Stationen und herausfordernde Teamaufgaben gestellt, die sich die Angehörigen der Feuerwehr Bergneustadt ausgedacht haben und während der Veranstaltung betreuten. Zudem konnten sich die Jugendbetreuer miteinander vernetzen und Erfahrungen austauschen. Kinderfeuerwehren bieten Mädchen und Jungen die Möglichkeit, sich spielerisch mit dem Thema „Brandschutz“ auseinanderzusetzen und natürlich viel Spaß rund um das Thema Feuerwehr.

Für uns war es keine Frage, die Ausrichter dieses Kinderfeuerwehr-Erlebnistags finanziell zu unterstützen. 85 Prozent aller Feuerwehrangehörigen in Nordrhein-Westfalen sind ehrenamtlich tätig und kommen aus den Reihen der Kinder- und Jugendfeuerwehr. Die Förderung des Nachwuchses ist eine enorm wichtige Angelegenheit, damit auch in Zukunft nicht nur der Brandschutz für die Bevölkerung gewährleistet bleibt. Stephan Neu, der Leiter des Beratungscentrums der Sparkasse in Bergneustadt, übergab den Spendenscheck über 1.500 Euro an Jan Rothkamm, dem Leiter der Kinderfeuerwehr in Bergneustadt.